



# Avanza Plan de Acción Comunal de Jóvenes en Curacaví

**E**sta semana el equipo municipal de Curacaví participó en parte del proceso de elaboración participativa de una hoja de ruta y Plan de Acción Comunal de Juventudes. Se trata del proyecto Red Ciudad Joven impulsado por el Gobierno de Santiago y Ejecutado por la Universidad San Sebastián. Esta iniciativa busca recoger las principales brechas, desafíos y prioridades locales en materia de juventudes, mediante un trabajo colaborativo con nuestros equipos municipales. “Con esto, reafirmamos nuestro compromiso de impulsar iniciativas que respondan a las necesidades reales de las juventudes de Curacaví, promoviendo su desarrollo y bienestar”, indicaron desde el municipio.